
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー挨拶 

国際ロータリー第 2630 地区 

ガバナー 岡田信春様 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。公式訪問は、私

と各ロータリークラブの皆様が親睦

を深める大切な場であると考えてお

ります。 

今回、私はアメリカ カリフォルニア

州サンディエゴで開催されました国

際会議にて研修し、交流する中で R.I.

会長 K.R."ラビ”ラビンドラン氏より

R.I.テーマ「世界へのプレゼントにな

ろう」の発表がありました。その主旨

は、「私たちは、より大きな資産や、

より高い地位を得ようと日々努力し

ております。しかし、私たちの人生の

価値は、どれほど得たかではなくどれ

ほど与えたかによって判断されるのか 

 

 

 

 

のです。同情の言葉をかけるだけでな

く、実際に何かしてあげましょう。社

会から享受するだけでなく、社会に貢

献しましょう。」というものでありま

した。 

また、「私たちに与えられた時は今

です。この機会は二度と訪れるもので

はありません。」というお言葉を頂き、

私は、この言葉に感銘を受け、今年度

の地区活動方針テーマ「過去、現在・

今、行動するロータリアン」とさせて

いただきました。具体的な方針としま

しては、会員増強と維持・財団寄付の

推進・人道的事業の参加と推進・青少

年（新世代）への貢献・デジタル化の

推進とオンラインツ－ルの利用であ

ります。この方針にご理解いただき、

各ロータリークラブで会長賞に挑戦

してください。 

昨今、各ロータリークラブも会員の

減少，出席率の低下、活動の低迷化な

ど諸問題を抱え活動しております。し

かしながら、ロータリーは、人であり

ます。クラブ・グループ・地区も人で

あります。その一人ひとりがロータリ

ーの信念をしっかり持ち、交流し、行 

 

 

 

 

動する事が、クラブ・グループ・地区

へと波及し問題解決と導くものと信

じております。 

今回の公式訪問にあたり、リーダー

シップのある各クラブの会長のもと

R.I.テーマ・地区活動方針テーマに沿

って各クラブにあるそれぞれの共通

の問題点を協議し、交流を図り、この

公式訪問が元気なクラブへの推進力

になる事を心より期待しております。 

今年度、私は地域のリーダーでありま

す皆様、ロータリアンと共に奉仕・行

動する心構えであり、ロータリー目標

を実現するため頑張りたいと考えて

おります。是非とも皆様のご理解とご

協力をお願い申し上げ、共にクラブを

発展させていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 7 月 21 日(火) 

第1157回例会 第1077号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席20名 74.19％ 

[行事] 岐阜A グループ I.M. 

ガバナー公式訪問 

ホスト：岐阜北ロータリークラブ 

担当 副会長

第１１５６回 

平成２７年７月１８日(土) 

[点鐘]１０時００分 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１１５８回 

平成２７年７月２８日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 第 3 回クラブ・フォーラム 

ガバナー補佐訪問 

担当 会長
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